



●セントレアで楽しむことができました

まずはプロジェクションマッピングで空港完成迄の物語を鑑賞しましたが、外は風が強く、全部見るのは断念。

「寿司が食べたい」とのリクエストがあり夕食は丸忠さんへ！

「大トロはうまい」と皆さんは大絶賛でした。



●ラーメンツアーで大満足

ケアハウスの恒例行事「ラーメンツアー」に行ってきました！

皆さんおなじみ野間の「灯台ラーメン」さん！

とても盛り上り、普段の食事とは一味違う大宴会となりましたよ。



●ひだまりで餅つきを行いました

年末には、25名のご家族様に参加して頂き、ご利用者様と一緒に大掃除を行った後に10kgのもち米を4回に分けてつきました。

雑煮・あんこ・きなこ・いそべ・焼き餅などを堪能。

今年は、やわらかく・よくのび〜〜る美味しいお餅に仕上がりましたよ！



●感染症研修を実施しました

今回の研修は「感染症」で、ノロウイルスや嘔吐物処理の実践研修をしました。

小麦粉で嘔吐物を作り、感染者の対応・処理対応を実践で学びました。

発生後も迅速な対応が重要ですが、まずはしっかりと手洗いし、感染予防に向けた万全な衛生管理を心がけていきたいと思ひます。

# あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2016年1月 新年号



## 「節目の年」あけましておめでとうございます

ご利用者様、ご家族の皆様におかれましては、いつも当施設を利用させていただきありがとうございます。

また、ボランティアを始め関係者の皆様には日頃から施設の運営にご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、あい寿の丘は本年4月で開所満20年を迎え、人間で言えば成人となる年です。

地域に密着した高齢者福祉サービスの提供を使命として活動してまいりましたが、この節目の年を迎え、施設をご利用いただいている全ての皆様に安全で安心して楽しい暮らしが過ごしていただけるよう職員一同気持ちを新たに、力を合わせ、より良いサービス提供に努めて参りますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

お正月を楽しみました



豪華なあい寿の丘のおせち

元日のお昼は、蟹の重ね蒸し・ローストビーフ・猿の絵柄のかまぼこ入りお清まし・その他色々で、皆様からは「豪華だね」の声！

田作りなどの堅い食材は、ご利用者様によっては細かく刻んだりして食べ易くするなどの工夫もしました。

この一年も、安全でおいしい食事作りを目指して厨房職員一同頑張ります。

お重につめたひだまりのおせち

ひだまりも元日のお昼はおせち。今年もお重につめてお出ししました。

長寿を願って、豪華に焼きエビも入れてみました！皆様とっても喜ばれていましたよ。

今年も、安全でおいしい食事を提供できるように頑張りますので、よろしく願いいたします。



新年のお茶会を楽しみました

みなみ苑では、新年を迎え皆さん揃ってのお茶会をしました。

お抹茶とお正月まんじゅうで、おしとやかに過ごすのかと思いきや「駅伝が見たい！」とのリクエスト。

お茶会というより、駅伝を見ながらの「宴会」でした！



●そよかぜのホットケーキ作り

ご利用者様に、ホットケーキミックスの粉をお見せすると「今は便利な物があるなあ、昔は小麦粉だったよ。」とのこと。

焼き立てに、そよかぜ恒例のあんこのトッピングでボリューム満点・甘さ満点！

出来立てアツアツのホットケーキで、身も心もほっかほかになりました。



●ひだまりのクリスマス会

朝から、サンタやトナカイの衣装を着たりクリスマスソングを歌ったり♪

お昼は、buffeスタイルでみんなで楽しいお食事！

シャンメリーでカンパニー！骨付きチキンエビフライ・サーモンなどなど。

ホールケーキに、9種類の選べるケーキを堪能し、お腹いっぱいです。



●南知多町デイのクリスマス会

わらべっこの会さんが、扮装してわらべ歌を歌い、楽しませてくださいました。

また、手遊びでも、盛り上がりました。

そして、大正琴のボランティアさんも来てくださいました。

昔懐かしい曲を弾いてくださり、ご利用者様も一緒に口ずさんで楽しみました。



●あい寿の丘はサンタさんがいっぱい

あい寿の丘のクリスマス会には、たくさんのサンタさんが登場しました。

もちろん、恒例のトナカイさんも大活躍！

ご利用者の皆さんは賑やかなクリスマス会に大喜びでした。



----- 南知多町デイサービスセンターの壁面作り -----



お正月壁面が完成！暖かい日が続いている今年の富士山にはお花畑が広がっています。お花は、古い着物を切り取り、台紙に貼り付けました。可愛くできているでしょ！